



# 南三小

教育目標  
よく考える子ども  
心も体もたくましい子ども  
仲良く助けあう子ども

11月号

町田市立南第三小学校  
令和6年10月31日

URL <https://www11.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310182>

## 学芸会へのご案内

校長 工藤 成

木々の葉も色づく季節となり8日、9日の学芸会が迫ってまいりました。子供たちは本番に向けて練習に励んでいます。学校行事への取組は本番もさることながら、それまでの準備や練習の過程を通して子供たちを育てていきます。学芸会への取組では、一人一人それぞれ役割があります。その役割を責任もって果たすことは周りに存在感を示すと同時に、所属感を強くします。また、みんなで苦労しながら、協力してよりよい作品（劇や合唱、合奏）に創り上げていく経験は連帯感を生みます。さらに緊張の舞台に立ち台詞を言い、演技した成功体験では表現する喜びや達成感を味わうことができます。

当日には、保護者の皆様によりよい表現に挑戦する子供たちの姿をご覧いただきたく存じます。どうぞ大きな拍手で温かな励ましをお送りください。



## 各学年の見どころ

### 1年生 ゆめのいろは どんないろ

ここは妖精学校。妖精たちの進級テストの問題は、「ゆめのいろは どんないろ」。夢に色があるのだろうか…と、探しに出掛ける妖精たち。果たして、その答えとは。「夢」をテーマに、大きな舞台で、元気いっぱい、かわいさいっぱい演じます。

### 2年生 スイミー

1学期からスイミーの世界に入り込み、子供たちの思いがたくさん詰まったオリジナルのスイミーです。「仲間との協力」をテーマに全力で演じます！小学校生活初めての学芸会。元気いっぱいの2年生、一人一人が輝く姿をぜひご覧ください。

### 3年生 ちいちゃんのかげおくり

国語で学習したあまんきみこ作「ちいちゃんのかげおくり」。3年生は、38年間も教科書に載り続けているこの作品そのものが「平和のバトン」なのではないかと学び取りました。元気な3年生がしっとり朗読劇に挑みます。観客される方の胸に「平和のバトン」が届いてくれると嬉しいです。

### 4年生 天才サーカス！

子供だけの4年生のサーカス団は、記念すべき初ステージに向けて力いっぱい練習をしています。「笑顔 全力 最後まで 心をついに頑張ろう」をテーマに4年生が元気いっぱいの演技と迫力あるショーを楽しんでいただけたらと思います。

### 5年生 銀河鉄道の夜

宮沢賢治作「銀河鉄道の夜」の朗読劇をベースに、合奏「銀河鉄道999」、合唱「COSMOS」を発表します。この三つを合わせることで、より大きな世界観、宇宙観を表現します。5年生と一緒に銀河系宇宙を旅する気持ちでご鑑賞ください☆

### 6年生 ユタと不思議な仲間たち

「心をこめて、見ている人に命の大切さを伝えよう！」を合言葉に、表情や動き方までこだわり、作品を作り上げてきました。“みんなは一人のために、一人はみんなのために”小学校生活最後の学芸会、思いをもって全力で演じます。